

Communiqué de presse

Paris, le 27 janvier 2026 – 11h00

Le groupement INETUM, DEVOTEAM et ORANGE BUSINESS sélectionné par l'UGAP pour accompagner la transformation numérique des acteurs publics.

Le groupement INETUM, DEVOTEAM et ORANGE BUSINESS annonce aujourd’hui avoir remporté le marché **UGAP d’Assistance à la Maîtrise d’Œuvre Informatique (AMOE) et Tierce Maintenance Applicative (TMA)** en tant que titulaire de rang 2. À ce titre, le groupement a commencé à commercialiser son offre depuis le 23 janvier 2026 auprès des clients de l’UGAP n’ayant pas encore passé de commandes sur la 1^{re} période du marché notifiée en janvier 2024. Ce groupement propose aux clients de l’UGAP de répondre à leurs enjeux croissants de solutions numériques de confiance.

Accélérez les projets de transformation digitale des acteurs publics

Ce marché a pour vocation de couvrir tout le cycle de vie des applicatifs : développements, intégration jusqu’ à la maintenance. Il a pour objectif d’accompagner les acteurs publics dans la modernisation de leurs politiques publiques et de transformation numérique.

L’offre couvre l’ensemble des dimensions des projets dont l’écoresponsabilité, la mise en conformité au Référentiel Général d’Amélioration de l’Accessibilité (RGAA), le développement d’applications Low Code / No Code, les tests de performance, la modernisation et la rationalisation de patrimoines applicatifs...

Un groupement au service de l’efficacité du secteur public

Le groupement Inetum, Devoteam et Orange Business, est l’alliance de trois leaders français engagés depuis longtemps auprès des acteurs publics. Ce sont plus de 13 000 experts sur tout le territoire y compris dans les DROM (Départements et Régions d’Outre-Mer), qui garantissent aux clients, l’accompagnement et la proximité dont ils ont besoin au quotidien.

La commercialisation de ce marché a débuté le 23 janvier 2026. Il s’adresse aux clients de l’UGAP n’ayant pas passé de commande lors de la première phase du marché (janvier 2024 / janvier 2026). Les clients bénéficient d’une procédure d’achat simplifiée dans le respect des règles de la commande publique.

François FLEUTIAUX, CEO Inetum Euromed se félicite : « *Nous sommes très heureux de pouvoir accompagner l’UGAP dans le processus de digitalisation des entités publiques. En tant que leader des entreprises de services numériques, nous disposons d’une expertise reconnue dans le secteur public, premier domaine d’activité d’Inetum. Nos consultants répartis dans 45 agences en France constituent un atout clé pour répondre aux besoins du secteur en se mettant*

au service des acteurs publics. À l'heure où la souveraineté numérique constitue un enjeu majeur pour les territoires, nous nous réjouissons d'avoir été sélectionnés par l'UGAP pour déployer des solutions reconnues et leaders sur le marché. »

Emmanuel LEHMANN, CEO Devoteam France : « Ce référencement auprès de l'UGAP marque une étape clé dans notre mission d'accompagner la transformation numérique du secteur public. Depuis plus de 30 ans, Devoteam cultive un esprit d'entrepreneuriat technologique et une exigence d'excellence qui animent aujourd'hui nos 11 000 experts. À travers cette collaboration, nous mettons notre savoir-faire au service de la performance et de la souveraineté numérique des organisations publiques en intervenant à leur côté pour garantir la pérennité et la maîtrise de leurs systèmes d'information. »

Eric BLAZY, Directeur Général Digital Services France : « Je suis fier de la confiance que l'UGAP nous témoigne. Avec Devoteam et Inetum, nous unissons nos forces pour offrir aux acteurs publics une couverture territoriale complète, des solutions intégrées et une expertise locale. Ce référencement confirme notre engagement de longue date auprès des acteurs publics, convaincus que l'innovation doit être un levier d'inclusion et d'efficacité pour tous. Et au cœur de cette démarche, Orange Business est là pour accompagner concrètement nos clients vers une transformation digitale de confiance. »

A propos de l'UGAP

L'UGAP – centrale d'achat public généraliste - agit pour la commande publique. Elle accompagne depuis plus de 50 ans les acteurs publics à faire le choix de l'achat juste au service d'une économie compétitive et durable. L'établissement propose des solutions et des services performants accessibles directement par les collectivités territoriales, services de l'Etat, hôpitaux et secteur médico-social. Les procédures d'appel d'offres sont accomplies par les experts de l'UGAP qui assurent aussi l'ensemble de la relation commerciale, de la demande de devis à la livraison, en passant par la facturation et la gestion des éventuels litiges. Acteur de mise en œuvre des politiques d'achat responsable, l'UGAP se distingue par son engagement RSE objectif et mesurable. Ainsi, en 2024, 99,8 % de ses marchés intègrent une disposition environnementale et 69,6 % une disposition sociale. Près de 70 % de ses fournisseurs* sont des PME, et 96,9 % des titulaires de marché sont implantés en France. Depuis 2013, la centrale d'achat public détient le label "Relations Fournisseurs et Achats Responsables".

En 2025, son activité globale s'est élevée à 6,98 milliards d'euros HT.

*titulaires, sous-traitants, co-traitants, éditeurs de logiciels

En savoir plus : www.ugap.fr

*titulaires, sous-traitants, co-traitants, éditeurs de logiciels

A propos d'Inetum

Inetum est un leader européen des services numériques. Pour les entreprises, les acteurs publics et la société dans son ensemble, les 28 000 consultants et spécialistes du groupe visent chaque jour l'impact digital : des solutions qui contribuent à la performance, à l'innovation et au bien commun. Présent dans 19 pays au plus près des territoires, et avec ses grands partenaires éditeurs de logiciels, Inetum répond aux enjeux de la transformation digitale avec proximité et flexibilité. Porté par son ambition de croissance et d'industrialisation, Inetum a généré en 2024 un chiffre d'affaires de 2,4 milliards d'euros.

Plus d'informations sur : www.inetum.com

Retrouvez Inetum sur les réseaux sociaux :

[Facebook](#) / [X \(Twitter\)](#) / [LinkedIn](#) / [YouTube](#) / [Instagram](#)

A propos de Devoteam

Devoteam est un cabinet de conseil de premier plan qui accompagne les entreprises dans leur transformation numérique en s'appuyant sur des technologies de pointe. Depuis plus de 30 ans, notre passion pour la technologie nous pousse à offrir des résultats durables dans des domaines clés tels que le Cloud, la Data, la Cybersécurité et l'Intelligence Artificielle, au service des entreprises et des institutions publiques, à travers la région EMEA.

Chez Devoteam, l'esprit d'entrepreneuriat technologique constitue l'une de nos valeurs fondamentales. Il façonne une culture d'entreprise orientée vers l'apprentissage continu, au sein de laquelle nous attirons et formons nos meilleurs talents. Cette exigence d'excellence se reflète dans notre communauté de 11 000 experts. Fidèles à notre ADN, nous plaçons les partenariats stratégiques au cœur de notre démarche. Nous collaborons ainsi étroitement avec de grandes entreprises technologiques reconnues ainsi qu'avec des startups innovantes. Cet écosystème riche nous permet de proposer des solutions durables, aidant nos clients à renforcer leur position de leader dans leurs secteurs respectifs.

A propos d'Orange Business

Orange Business, la division entreprise du Groupe Orange, est un intégrateur de réseaux et de solutions numériques de premier plan, soutenant ses clients dans la création d'un impact positif et de modèles d'affaires numériques. La combinaison de son expertise de pointe en connectivité nouvelle génération, cloud et cybersécurité, ainsi que de ses plateformes et partenaires, constitue la base des entreprises à travers le monde. Forte de 30 000 collaborateurs répartis dans 65 pays, Orange Business accompagne la transformation de ses clients en assurant une infrastructure numérique sécurisée de bout en bout, tout en plaçant l'expérience des collaborateurs, des clients et des opérations au cœur de sa stratégie. Plus de 30 000 clients B2B dans le monde font confiance à Orange Business.

Orange est l'un des principaux opérateurs de télécommunications au monde, avec un chiffre d'affaires de 40,3 milliards d'euros en 2024 et 310 millions de clients dans le monde au 30 septembre 2025. En février 2023, le Groupe a présenté son plan stratégique « Lead the Future », fondé sur un nouveau modèle économique guidé par la responsabilité et l'efficacité. Ce plan s'appuie sur l'excellence réseau pour renforcer le leadership d'Orange en matière de qualité de service.

Orange est coté sur Euronext Paris (ORA). Pour plus d'informations : www.orange-business.com ou suivez-nous sur LinkedIn and on X : @orangebusiness

Orange et tout autre nom de produit ou service Orange mentionné dans ce document sont des marques déposées d'Orange ou d'Orange Brand Services Limited.

Pour toute information, contactez :**Inetum**

Emmanuel Adrey, directeur de la communication France : emmanuel.adrey@inetum.com
Agence Primatice : inetum@primatice.com

Devoteam

communication@devoteam.com

Orange Business Relations Presse

Séverine Belhomme-Moisand, severine.belhommemoisand@orange.com
Emmanuelle Nahmany, emmanuelle.nahmany@orange.com